



Ein kritischer Bürger entdeckte eines Tages, dass sein Land in der Energiepolitik einen einzigartigen Weg eingeschlagen hatte. Kein anderes Industrieland folgte dem Ansatz, ein hoch technologisiertes Land ausschließlich durch regenerative Energien zu versorgen. Er war besorgt über die Ideologien hinter dieser Entscheidung und begann, Nachforschungen anzustellen. In seiner Recherche fand er heraus, dass die Regierung auf erneuerbare Energien setzte, um unabhängiger von fossilen Brennstoffen zu werden. Doch er stellte auch fest, dass es Kritik an der Umsetzung und den Kosten gab. Auch die unrealistischen Angstsznarien und die unreflektierten Begründungen für diese einseitige Energiepolitik machten ihm große Sorgen. Entschlossen, und gemeinsam, mit Gleichgesinnten setzte er sich für eine ausgewogenere Energiepolitik ein, die sowohl Umweltschutz als auch wissenschaftliche und wirtschaftliche Realitäten berücksichtigte. Der Widerstand wuchs, und er erkannte, dass auch ein einzelner Bürger etwas bewirken kann.